
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll der Vorstandsitzung am 02.11.2011, 18.00 Uhr  

 
 
Anwesend:   Fr. Simon, Fr. Gudehus-Peschke, Fr. Grimm, Herr Wünschmann, Herr Postel 
Entschuldigt:  Prof. Hübner 
Schulleitung:  Herr Hofmann   
Gäste:   Herr Liebscher und Herr Büttner von der Firma CMS 
 
Tagesordnung:  

1. AULA 
2. Sponsoring 
3. Bürgerarbeit 
4. Allgemeine Informationen 

 
Zu TO 1: AULA 
 
Die Firma CMS hat für die Baumaßnahme einen erheblich höheren Arbeitsaufwand und zusätzliche 
Leistungen  in Rechnung gestellt. Dies wurde vom Vorstand beanstandet. Die Begleichung der Rech-
nung wurde entsprechend zurückgestellt. Herr Liebscher und Herr Büttner bekamen die Gelegenheit 
hierzu Stellung zu nehmen.  
Sie erklärten, dass aufgrund der denkmalgeschützten Altbausubstanz der Aula sich im Arbeitsprozess 
unvorhersehbare Änderungen ergeben haben, die nur durch höheren Arbeitsaufwand oder teilweise 
Fremdleistungen realisierbar waren, was zur Überschreitung der geplanten Arbeitszeit und der Kosten 
führte. Die Erklärung ist plausibel. 
 
Ausstehend ist noch die technische Einführung von Herrn Liebscher (Lehrer) und der Techniker-
gruppe in die neue Ausstattung (Licht, Ton etc.). Dies soll außerhalb der bisher vereinbarten Leistun-
gen erfolgen. Herr Liebscher und Herr Büttner gehen von einem Zeitaufwand von ca. 10 Arbeitsstun-
den aus. => Für gegebenenfalls zusätzlich anfallende Kosten wird um ein Angebot gebeten. 
 
Es wurde vereinbart der Firma zeitnah unsere Entscheidung mitzuteilen. => um Abschlussrechnung 
danach wird gebeten. Herr Liebscher und Herr Büttner verließen daraufhin die Sitzung. 
 
Zu TO 2: Sponsoring 
 
DREWAG und VODAFONE unterstützen konkrete Projekte in Schulen.  
 
Frau Kahlert hält die Verbindung zur DREWAG – Vorschlag: Finanzielle Unterstützung im Hofpro-
jekt/Brunnen.  
 
Herr Hähnert ist Mitarbeiter von VODAFONE. Als Mitglied vom Förderverein kann er finanzielle Unter-
stützung von seinem Arbeitgeber für ein konkretes Projekt bekommen, für das er mitverantwortlich ist. 
Vorschlag:  Beteiligung an der Finanzierung des Digital-Mischpultes in der AULA.  
 
Vorschläge werden geprüft und mit Frau Kahlert und Herrn Hähnert besprochen. Entscheidung in der 
nächsten Sitzung.  
 
 
Zu TO 3: Bürgerarbeit 
 
1. Stelle: Archivar – wurde für 3 Jahre bewilligt. Herr Metschke hat mit seiner Arbeit bereits begonnen.  
2. Stelle: IT-Mitarbeiter – ist noch in Bearbeitung, voraussichtlicher Beginn: 01.01.2012. 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Zu TO 4:  nächste Termine/allg. Infos:   
 
Weihnachtsfeier am 03.12.2011: ca. 70 TN, Klasse 10/2 – Unterstützung beim Verkauf, musikalische 
Umrahmung unter der Leitung von Rafael Rucker 
Im Rahmen der Feier wird die Neuausstattung der AULA gebührend präsentiert.  
 
Beschluss: Aus sozialen Aspekten hat der Vorstand des FV einstimmig beschlossen, die Kosten für 
die Abschlussfahrt nach der 10. Klasse (ca. 270,00 €) für Philipp Emer zu übernehmen. Der Antrag 
erfolgte im Rahmen eines persönlichen Gesprächs mit der Mutter des Schülers. Es handelt sich um 
eine Einzelfallentscheidung.  
 

 
 

Do, 10.11.2011  Plauensche Abend – „Ballonflucht aus der DDR“ 
03.12.2011, 11.00 Uhr Weihnachtsfeier 
07.12.2011, 18.00 Uhr  nächste Vorstandssitzung 
 
 
 
 
Dresden, den 06.11.2011     gez. Nelli Grimm (Schriftführer) 


